



## Una llamada de responsabilidad

*No lo olvidéis: Vuestra tarea es la más delicada y alta que pudiérais proponeros: sin vuestra cooperación, muchas almas se quedarán en tinieblas y en sombras de muerte; Cristo y su Iglesia la exigen y la reclaman porque la necesitan.*

*Muchachos de A. C.: ante la inquietud de la hora presente, avivad vuestro sentido de responsabilidad. El mundo vive horas de amargura porque se ha apartado voluntariamente de Cristo fuera del cual no puede haber paz con justicia. Para el futuro es necesario una nueva cristiandad levantada sobre los cimientos de una juventud casta, generosa, valiente y alegre. Dios ha llamado a las nuevas generaciones para que ellas construyeran un mundo renovado con el espíritu de Dios.*

*A los cristianos seculares de su tiempo, el primer Papa desde Roma pudo llamarles Sacerdocio real, Raza escogida, Generación santa, y con ellos establecer el reino de Cristo sobre todos los ámbitos del mundo conocido.*

*Si la santidad de nuestra vida garantiza nuestra actividad externa y en estas horas de egoísmo desatado estamos unidos a Cristo y bien trabados por la caridad que es el vínculo de la perfección, siendo piedras vivientes de la casa de Dios, juntos edificaremos el cuerpo místico de Cristo, su Reino y su Iglesia, que es el término de nuestro apostolado de seculares.*

*RAMON CUNILL PUIG.  
Consiliario Diocesano*

Este escrito ha sido redactado expresamente para este Boletín.

## A los lectores

El incremento de la Juventud masculina de Acción Católica en nuestra amada Parroquia, gracias, a la intensa actuación de su Consiliario, pide un instrumento coordinador de actividades. A esto viene, de momento, la creación del presente BOLETÍN. Y decimos, de momento, porque confiamos que pronto ampliará su misión para ser, además, impulsor y orientador de la Ac-

ción Católica en esta Ciudad. Nos congratulamos de su aparición.

Deseamos y pedimos que no le falte nunca la bendición del divino Maestro, y su cometido se verá coronado por el éxito con la recta formación de los jóvenes destinados a ser piedras vivas de la obra parroquial.

ALBERTO OLIVELLA, PBRO.

Regente

## La A. C. ante el Estado

**«Marchad seguros de que contáis con toda la confianza y todo el apoyo del Nuevo Estado»**

(Franco, al Consejo Superior de A. C.)

*«En la obra de reconstruir a España, ninguna tan prometedora y efectiva como esta reconstrucción de que habló el Caudillo. Un alma que recibe la luz del Evangelio y la hace sistema de vida, fortalece siempre un ser de buen patriota. Asentada sobre esta base, puede la Nueva España aspirar a los grandes destinos. Siempre la llama viva de la Catolicidad hizo mover nuestras empresas universales.»*

(De un periódico oficial)

Francisco VENTURA

ANIS PICAROL

Plaza Maluquer, 25

GRANOLLERS

## A mis jóvenes

Ya de años, en 1932, la juventud de Granollers sintió sobre sí la llamada urgente de la Iglesia para que participara en el Apostolado. Todos recordaréis (ocasión tuve yo de conocerlos) los esfuerzos, entusiasmos y frutos de aquel grupo de Fejecistas, que la guerra sepultó confundidos entre tantas cosas. Mas pasó el vandaval y hoy, bajo otras normas que la Jerarquía ha señalado, vosotros jóvenes, encontráis en la Acción Católica, el encuadramiento nuevo de aquel viejo trabajo. Trabajo de formación para que, por la acción, todas las almas lleguen al conocimiento de Dios y todas las cosas queden en él restauradas.

Y fué amadísimos, en Marzo de 1940, cuando unos pocos os reuníais en el Colegio de las Escuelas Pías y acto seguido en nuestro local actual, presididos y dirigidos por el Rvdo. Párroco supremo representante de la Jerarquía, para los primeros pasos de vuestra reorganización. Hoy, un año después, empieza a perfilarse ya, la silueta de vuestra estructura interna; estamos sin embargo, enormemente lejos del ideal soñado,

pero no desconocemos su distancia ni los caminos que allí nos acercarán

Sé que estáis dispuestos a cualquier esfuerzo y aquí os veo ya, andando por una de sus rutas, la de este BOLETIN, que quiere ser: Orientador, vocero de unidad, estímulo de trabajo, paladín de Apostolado.

Bien y adelante, jóvenes de Granollers. Fundamentados en los sólidos pilares de una piedad siempre pujante, cimentados en las verdades católicas que se amasan en vuestros círculos de estudio, podéis intentar confiados, una acción, con caridad siempre, pero con valor también, seguros de que quien labora en la Acción Católica, como dice el Exmo Sr. Obispo, va por buen camino y hace la voluntad de Dios.

Nuestra ciudad debe ser cristiana y lo será. Dios no niega a nadie su gracia. Que sea su partición generosa con vosotros para que un granito más de oro, Granollers, brille en el verde prado, que extendido sobre el mar azul, se llama, España.

Cariñosamente, vuestro  
CONSILIARIO

## PAÑERIAS MOIX

**Únicas que venden directamente de fábrica al público**

Fábrica en Sabadell:

Biasco de Garay (Vapor Codina)

Despacho en Sabadell:

San Cucufate número 118

Sucursal en Granollers: Plaza Perpiñá, 16

Regentada por Santiago Ribas

# Salutación

La importancia que para nuestra JACE significa la aparición de este BOLETÍN de A. C., no es cosa que sea preciso destacar. La sola realización de lo que hasta ahora no ha sido más que un vago proyecto, dice con suficiente elocuencia que nuestro Centro ha despertado de su somnolencia inactiva y de su miseria vital, con un rotundo batir de alas y se lanza animoso a la conquista del espacio de nuestras actividades con la confianza puesta en el Señor. Prueba patente de ello, es la vista a la luz de este primer BOLETÍN DE A. C. que viene a colocar un punto más a la línea ascensional de mejoramiento que ya ha empezado a trazar la vida de nuestra JACE.

Desde las páginas del BOLETÍN, dirigimos una cordial y calurosa salutación a todos los católicos de Granollers, muy especialmente a los componentes de las distintas ramas de Acción Católica y a todos les hacemos un llamamiento para que coadyuven con su entusiasmo al mantenimiento y perfeccionamiento de este modesto BOLETÍN.

Las finalidades que nos animan a su redacción són, en primer lugar, para que sirva como de puente de contacto entre nosotros y los buenos católicos que nos prestan su valiosa cooperación figurando como Socios Protectores de la Acción Católica. Por mediación del BOLETÍN, pondremos nuestro empeño en demostrarles que su ayuda no es vana e intentaremos de hacerles comprender y apreciar todo el sentido y valor de nuestra Obra

Vendrá a ser también, el crisol donde se fundan todas las actividades de la juventud católica granollerense, para aunarse en una sola que patentice al exterior la intensidad de nuestro trabajo y la fecundidad de sus frutos.

Remarcamos, aunque huelga el hacerlo, que en estas páginas tendrá cabida exclusivamente lo que atañe o se relacione con la Acción Católica y las actividades parroquiales.

¡Pertencientes a Acción Católica! A vosotros os pedimos con la absoluta seguridad de obtenerlo, que contribuyáis con vuestro apoyo moral y material a la labor que hemos empezado y con la ayuda de Dios nuestro esfuerzo no será inútil.

---

---

## Católico: ¿Eres socio protector de la JACE?

## ACTIVIDADES

## «Aplec» en el Santuario del Corredor

Fué con alegría que recibimos la organización de este tradicional «aplec» que cada año se celebra en el lunes de Pascua. Alegría que debemos a nuestro amado Consiliario, por ser él, el alma del mismo.

Enseguida se hicieron pancartas y pesquines que se repartieron por la comarca y pueblos de la costa, por ser éstos los que más concurren a pste «aplec».

Los de la sección excursionista de la JACE parroquial, marchamos a Sta. Maria, el domingo de Pascua a fin de organizar con tiempo lo necesario, y también para pasar la noche en el campo.

Al poco rato que estábamos allí, vinieron unos compañeros del Centro Católico, de Mataró, y todos juntos levantamos el campamento.

Después de cenar, en cendimos el fuego de «germanos» que duró toda la noche, alrededor del cual rezamos el Santo Rosario.

Por la mañana, nos levantamos temprano al objeto de admirar la salida del sol, que fué magnífica; parecía que Dios hubiese dado en aquel día, todos los encantos a la naturaleza.

Al poco de habernos levantado, empezó a llegar gente y más gente, hasta quedar el patio del Santuario y alrededores inundados. También acudieron muchos de Granollers, junto con el Rvdo. D. Luis Martí, Pbro., a los cuales recibimos con verdadero entusiasmo.

Aproximadamente las diez, se cantó el oficio por el señor Párroco de Llinàs, estando el Santuario abarrotado de fieles y muchos tuvieron que oírlo desde fuera.

Seguidamente, tuvo lugar un encuentro de Baloncesto entre los equipos del Maresma y del Vallés.

Por la tarde, a las 3, tuvo lugar una audición completa de sardanas a cargo de la cobla Catalònia, de Granollers, que fueron puntuadas con verdadera alegría y entusiasmo.

Al caer la tarde, y después de rezar



El Santuario a las primeras horas del día

(Foto Tinto)

una Salve a la Virgen, empezó a marchar gente y nosotros, después de deshacer el campamento y hacer una última visita a la Virgen, también marchamos, contentos del éxito que tuvo el «aplec» y pensando que la JACE debería patrocinar e impulsar la gente a estos tradicionales «aplects» en las Ermitas de las montañas al objeto de incrementar estas tradiciones populares.

No vamos a terminar, sin antes dar las gracias al Frente de Juventudes, por el apoyo prestado, y demás personas que directamente nos favorecieron para dar más realce a este «aplec».

A todos ellos nuestro más sincero reconocimiento.

FEDERICO COROMINAS

## El corazón de nuestra JACE

Somos militantes que con la alegría en los brazos nos lanzamos hacia las regiones de la espiritualidad, purificando nuestros corazones para dar cabida en ellos al amor. Amor que es caridad, amor que nos hace permanecer unidos y amarnos como hermanos y amor hacia nuestro Divino Maestro, ansias de que reine en todos los corazones.

La Piedad. He aquí el gran yunque que nos une cual fibras al gran corazón que forma nuestra JACE. Y florece nuestra Piedad en esta Primavera de la vida

Distintas secciones comprende nuestra Piedad: La más íntima la forman estas Misas de Comunión reglamentaria que han venido realizándose cada primer domingo de mes desde la formación de nuestro Centro. En la actualidad, se han transformado en estas Misas dialogadas, en las cuales la rama masculina toma parte activa. La forman además, estos días de retiro de las Revisiones Arci-

prestaes, estas Velas al S. Sacramento, la asistencia de nuestros militantes en Tandas de Ejercicios.

También contribuye a la organización de procesiones, enseñanza de catecismo; en la actualidad se organiza un Coro del Apostolado de la Oración; en las reuniones mensuales se pasa colecta para ayudar a la Conferencia de San Vicente de Paúl. Además comprende las visitas al Hospital, que nuestros militantes efectúan cada domingo.

Grandes campos para el futuro divisamos para dar mayor realce a nuestra Piedad y para encender más y más el amor a nuestros corazones. Vamos hacia una finalidad, dar vida con nuestros esfuerzos, sacrificios y oraciones a nuestra querida Parroquia para formar así de la juventud de Granollers, un solo rebaño bajo el cayado de un solo Pastor,

El Delegado de Piedad,  
ALFONSO BUXADERA

# SASTRERIA SITJES

Se reciben continuamente  
las últimas novedades

Plaza José Antonio, 26

GRANOLLERS

## Aspirantado

Habiendo empezado a publicarse el Boletín de Acción Católica por vez primera en nuestro centro, no puede faltar algo de lo que es la base más firme de la Acción Católica en el día de mañana, el Aspirantado.

Hace cerca de tres meses cristianas familias de nuestra ciudad, haciéndose eco de llamamiento que en la hoja parroquial hizo nuestro amado Párroco, inscribieron a sus hijos en el Aspirantado de la J. de A. C.

Caras sonrientes en semblantes preocupados por la novedad, iniciaron con su Consiliario el primer cambio de impresiones.

Entusiasmados con el basto programa que se les presentó y que nunca habían soñado, se lanzaron con ímpetu juvenil ha cumplir sus consignas.

En sus oraciones rogaron por el Aspirantado, en los círculos de estudios se esforzaron en conocerlo y ¿por qué no? quisieron también celebrarlo y ahí los tenemos en caminos de excursión para Alcoll y con aire de hombrecitos trabajadores en el «Aplec» de Ntra. Sra. del Corredor.

Aquellos siete primeros niños suman hoy 52 aspirantes algo movidos pero devotos en su piedad, formales en su estudio, obedientes y alegres en su acción

Lector: ¿No los has visto nunca en la Misa reglamentaria o en el Catecismo? ¿No los vistes en las «Caramiellas»?.

Amalos, ayúdales, aún los que más necesitan de tu protección no dudes que serán mañana los hombres de valer.

El Delegado de Aspirantes  
J. SAPERES.

Coopera con tu donativo al mantenimiento de nuestro Boletín de A. C.

Colchonerfa

**José Fornells**

Confeción de toda clase de colchones económicos y de lujo

Calle Alfonso IV, 27

GRANOLLERS

# Noticario

**Imposición de Insignias.** — Tendrá lugar hoy domingo, a las 8 de la mañana, para la Rama de mujeres de la Acción Católica Parroquial

**IV Revisión Arciprestal de JACE.** — Se organiza para el día 18 de Mayo la IV Revisión y Retiro trimestral que se celebrará en el Convento de los PP. Conventuales.

**Campeonato Comarcal de Ping-pong.** — Se celebrará el día de la IV Revisión Arciprestal, un Campeonato Comarcal de Ping-pong, en el que tomarán parte dos jóvenes de cada uno de los Centros de JACE., del Deanato.

**Visitas al Hospital.** — Tendrá lugar el día 22, la visita extraordinaria y el día 25 la XXI visita reglamentaria a los enfermos del Hospital, que organiza el Servicio al Joven Enfermo de la JACE.

**Reunión General** — El día 7, se celebrará la reunión mensual reglamentaria de JACE., a las 9 de la noche, a la que deben asistir todos los jóvenes de nuestro Centro

**Acto Reglamentario.** — Nuestro Centro celebra hoy a las 8 de la mañana, la Santa Misa dialogada en la Iglesia Parro-

quial. El acto promete revestir gran solemnidad. La asistencia es reglamentaria.

**Función teatral.** — La sección Dramática prepara el ensayo de dos funciones teatrales para organizar una velada artístico-teatral en el Casino de Granollers

**Acto de Afirmación Católica.** — Hoy domingo, a las 10'30 tendrá lugar la procesión que saldrá de la Iglesia Parroquial, dirigiéndose al lugar donde será bendecida la Cruz erigida en recuerdo de la Santa Misión, donde tendrá lugar un gran acto de Afirmación Católica, en el que hablarán: Tomás Roig y Llop, Francisco Cubells y el Rvdo P. José Planas

**Congreso Nacional de los Ejercicios Espirituales.** — En Barcelona en el teatro Olimpia, tendrá lugar la Asamblea Nacional de Ejercicios Espirituales.

**Excursionismo.** — El día 11, (D. m.), excursión a Riells, «coves de Valldaros», San Miguel del Fay, el Llascar, «Cingles del Berti.» Puiggraciós y La Garriga.

Salida: a las 7'45, por la Estación del Norte.

Presupuesto: 3 pesetas.

Guía: Antonio Tintó.

Imp. CUCURELLA - Telf. 24 - Granollers